

Herren Bezirksliga

TTC Riedöschingen : TV Neustadt
Samstag, 02.03.2024, 20:00 Uhr

Sieg für den TTC Riedöschingen

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber des TTC Riedöschingen am vergangenen Samstag in der Herren Bezirksliga beim 9:6 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 10. Saisonspiel des Heimteams setzte Andreas Hribar. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um den Einser Mike Hewer nun 9 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Auf dem falschen Fuß erwischten Hewer / Reichle ihre Gegner Winterhalder / Kirmair beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekamen Bumiller / Wehrle bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Kaiser / Kraus. Kurz strauchelten sie, aber letztlich waren Bumiller / Hribar beim 12:10, 11:5, 8:11, 11:6 gegen Kirmair / Schönfeld doch überlegen. Nach den anfänglichen Spielen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Mike Hewer hatte seinen Gegner Joel Winterhalder beim deutlichen Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihm keine echte Chance, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Nicht ganz mithalten konnte Thomas Bumiller, beim 1:3 gegen Martin Kaiser, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Beim Stand von 3:2 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Norbert Bumiller konnte im Anschluss einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Alexander Kirmair beim im Vorfeld zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Das folgende Einzel zwischen Daniel Reichle und Matthias Kraus endete dagegen mit einem hart erarbeiteten Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Das war nichts für schwache Nerven. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Kraus mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an der Reihe. Ausreichend spielerische Mittel hatte Markus Wehrle dagegen letztlich an der Hand, um Dejan Schönfeld zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Lange umkämpft war anschließend das Spiel zwischen Andreas Hribar und Leandro Kirmair, ehe sich der Gastspieler mit 11:6, 3:11, 8:11, 11:7, 5:11 durchsetzte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Riedöschingen und des TV Neustadt. Mit nur einem Satzverlust ging am Nachbartisch Mike Hewer gegen Martin Kaiser durchs Ziel, denn das Spiel endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 16:1 für Hewer und 10:8 für Kaiser seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Beim 3:0-Erfolg gegen Joel Winterhalder zeigte Thomas Bumiller seinem Gegner die Grenzen auf. Somit hat Bumiller nun 10 Siege und 7 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Gekämpft bis zum Schluss hatte Norbert Bumiller in der Begegnung gegen Matthias Kraus. Jedoch musste er trotzdem ein 2:3 unterschreiben, so dass Bumiller seine Favoritenrolle, die er auf Basis der TTR-Werte innehatte, letztendlich nicht bestätigen konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Daniel Reichle gelang es, Alexander Kirmair im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Begegnung endete schließlich mit einem 3:0-Sieg. Dass der unterlegene Gastspieler Kirmair nur 4 Punkte im gesamten Match erzielen konnte, verdeutlicht den eindeutigen Verlauf des Spiels. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Markus Wehrle bei seiner 1:3-Niederlage von Leandro Kirmair dann doch niedrigerungen worden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch diesen Spielausgang liegt die Saison-Bilanz von Wehrle nun bei 6 Siegen

und 2 Niederlagen. Eher wenig Gegenwehr bekam Andreas Hribar bei seinem Sieg in drei Sätzen von Dejan Schönfeld. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TTC Riedöschingen war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht der TTC Riedöschingen am 23.03.2024 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den TV St.Georgen II, während der TV Neustadt am 09.03.2024 gegen den TV St.Georgen II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Riedöschingen

Doppel: Hewer / Reichle 1:0, Bumiller / Wehrle 0:1, Bumiller / Hribar 1:0

Einzel: M. Hewer 2:0, T. Bumiller 1:1, N. Bumiller 1:1, D. Reichle 1:1, M. Wehrle 1:1, A. Hribar 1:1

TV Neustadt

Doppel: Kaiser / Kraus 1:0, Winterhalder / Kirmair 0:1, Kirmair / Schönfeld 0:1

Einzel: M. Kaiser 1:1, J. Winterhalder 0:2, M. Kraus 2:0, A. Kirmair 0:2, L. Kirmair 2:0, D. Schönfeld 0:

2